

Patienteninformation



Behandlung

Zur sorgfältigen Behandlung wird zu Beginn eine umfassende Anamnese und Diagnostik durchgeführt. Eine wahrheitsgemäße Auskunft von der Seite des Patienten ist hierbei obligat.

Der Patient wird sorgfältig über mögliche alternative Behandlungen, sowie unerwünschte Nebenwirkungen der durchgeführten Anwendungen aufgeklärt.

Eine Verordnung von Arzneimitteln wird sorgfältig abgewägt. Mögliche Alternativen, sowie die Art der Verabreichung wird erklärt und über Nebenwirkungen, wenn bekannt, aufgeklärt.

Eine konforme Mitwirkung des Patienten ist die Basis für den Erfolg der Behandlung.

Honorar

Sie erhalten eine erstattungsfähige Rechnung über gezahlte Honorare zur Einreichung bei Ihrer privaten Krankenversicherung. Die Abrechnung des Behandlungshonorars erfolgt in Anlehnung an die Gebührenordnung für Heilpraktiker (GebÜH von 1985) und Paragraph 5, Abs. 1 Nr. 1 der Beihilfeverordnung (BhVO).

Erstattung durch Kostenträger

Heilpraktische Leistungen sind ausschließlich zusatzversichert oder durch private Krankenversicherungsträger voll oder teilweise erstattungsfähig. Die Versicherer bieten unterschiedliche Vertragsbedingungen an. Bitte informieren Sie sich diesbezüglich bei Ihrem Berater nach den genauen Konditionen für den Bereich „Heilpraktische Leistungen“.

Es gilt die Möglichkeit einer Rechnung am Monatsende als vereinbart. Jedoch nur dann, wenn die Zahlung unverzüglich nach Erhalt der Rechnung erfolgt!

Ich weise vorsorglich darauf hin, dass Honorare in jedem Fall zu zahlen sind, unabhängig davon, ob eine Erstattung oder Teilerstattung durch Versicherungsträger erfolgt (§611 BGB).

Sollte keine oder nur teilweise Erstattung seitens der PKV erfolgen, können die Behandlungshonorare in jedem Fall als private Kosten für gesundheitliche Vorsorge bei Ihrer Einkommensteuer steuermindernd geltend machen.

Termine

Vereinbarte Termine, die aus wichtigem Grunde nicht wahrgenommen werden können, bitten wir rechtzeitig (mindestens 24 Stunden) abzusagen. Geben Sie somit anderen akuten Fällen bzw. Patienten den Zugang für Behandlungen.

Bei Terminausfall ohne Begründung bzw. ohne Absage behalten wir uns das Recht vor, den Termin in Rechnung zu stellen.

Mehr Informationen unter: www.zfn-forchheim.de/downloads



Matthias Czermak

Heilpraktiker

- HP mit Schwerpunkt Schmerztherapie
- Lehrbeauftragter und Dozent für alternative Heilkunde & Gesundheitsförderung

„Um meiner Philosophie der Notwendigkeit einer ganzheitlichen Sicht der Dinge Nachdruck zu verleihen, entstand 2017 das ‚Zentrum für Naturheilkunde und Komplementärmedizin‘.“

ZFN-Forchheim

Bayreuther Straße 106

91301 Forchheim

☎ 09191— 698 7878

📠 09191— 698 7879

✉ zentrale@zfn-forchheim.de

💻 www.zfn-forchheim.de



ZENTRUM FÜR NATURHEILKUNDE UND KOMPLEMENTÄRMEDIZIN

„Chronische Krankheiten sind der Prüfstein echter Heilkunst, weil sie nicht von selbst in Gesundheit übergehen.“

Samuel Hahnemann



Körpereigene Heilmechanismen anregen...

Die umstimmende Wirkung der Behandlung stellt man sich wie einen Stoß in ein festgefahreneres, fehlerhaftes Reaktionsgeschehen vor.

Eine Verbesserung der Selbstregulation Ihres Körpers bedeutet, insbesondere die Reaktionslage des vegetativen Nervensystems positiv zu beeinflussen.

Durch aufeinander abgestimmte Anwendungen, einer ‚bejahenden‘ Lebenseinstellung und neuen Gewohnheiten, kann Heilung angeregt werden. Wir begleiten Sie gern auf diesem Weg.



Gesundheit in den eigenen Händen...

Welche Methoden gegen bestehende Erkrankungen zum Einsatz kommen, entscheiden unsere Therapeuten nach bestem Wissen und immer bezogen auf Ihre individuelle Situation. Hierzu gehören unter anderem:

- * Osteopathie und manuelle Therapien
- * Umstimmungstherapien des Immunsystems
- * Reflexzonentherapien / Massagen
- * Trainings- & Ernährungsberatung
- * Lifecoaching / Selbstreflektion
- * Traditionelle Medizin (TCM) und Akupunktur



Altes Wissen neu entdecken...

Moderne heilpraktische Therapien sollten vor allem eine ganzheitliche Sicht auf die Befindlichkeit des Menschen in den Vordergrund stellen.

Kein Therapieansatz ist so gut, dass er als alleinige Anwendung langfristig wirksam ist. Eine ganzheitliche Betrachtung hilft Ihnen, kleine Puzzleteile zu einem Gesamtbild zu ordnen.

Hieraus entwickeln sich völlig neue Wege zur Unterstützung der geistigen und körperlichen Gesundheit. Dafür steht das ZFN-Forchheim.

